
Es wird erörtert, ob eine Vorberatung von Jahresabschlüssen und Wirtschaftsplänen der 

Kommunalunternehmen in den FRA gehört. 

 

Herr Schaft, Herr Hahn und Herr Ruge teilen die Meinung, dass eine Berichterstattung und 

Vorberatung im FRA sinnvoll sein könnte, damit eine vollumfängliche Betrachtung der Finanzen 

der Stadt inklusive Tochtergesellschaften möglich ist. 

Herr Kluckhuhn weist darauf hin, dass bei einer Behandlung in FRA dann regelmäßig über 

Wirtschaftspläne und Jahresabschlüsse vorberaten werden müsste und die städtischen Betei-

ligungen komplexe Themenfelder beinhalten. Er stellt sich daher die Frage, ob nicht eine 

anlassbezogene Berichterstattung seitens der städtischen Beteiligungen sinnvoller wäre. 

 

Herr Kluckhuhn schlägt vor, es bei der heutigen Sitzung bei der Erörterung der Fragestellung 

zu belassen und bei der nächsten FRA-Sitzung zu entscheiden, ob eine Vorberatung von 

Wirtschaftsplänen und Jahresabschlüssen von Kommunalunternehmen seitens der 

FRA-Mitglieder gewünscht ist. 

Mit diesem Vorschlag sind die Ausschussmitglieder einverstanden. 


